

# 天沼小だより

文責

校長 大里 忠弘



## 1年生は校庭の遊具の使い方を確認

広い校庭をぐるっと一周。遊具の安全な使い方について学習しました。

ルールを守って、安全に楽しく使いましょう。校庭で運動した後は、必ず手を洗って教室に入ります。



## 鉄道写真ギャラリー開設

「天沼小におかえりなさい」と題して、3年生の廊下に鉄道車両の写真が飾られました。ソーシャルディスタンスを考慮して、写真の枚数は少なめですが、3年生には鉄道ファンがたくさんいて、かなり盛り上がっていました。撮影者は矢村先生。

## 初夏の使者、ツバメが今年も巣を作っています

昔、4年生の国語の教科書に「ツバメの住む町」という教材がありました。ツバメは、天敵から身を守るために、賑やかで人の出入りのある場所に巣をつくるということを勉強した記憶があります。

ツバメにとって、人は天敵ではないのですね。元気な雛の巣立ちを見送れるように、みんなで優しく見守りましょう。



## 天沼小の校庭、植木はいつも手入れが整っています

岡崎さん、齋藤さんが、毎日、校庭の整備や植木の手入れをしてくださっています。給食が出ない日が続いていましたが、久保塚さんも毎日出勤して、学校の整備をしてくださっています。ありがとうございます。

## モンシロチョウが卵を産みつけました

3年生が理科の学習で観察します。この写真の中に卵が写っていますが、見分けられたあなたは、超人です。

